

Pressemitteilung

Landesvertretung Baden-Württemberg

Presse: Frank Winkler Verband der Ersatzkassen e. V. Christophstraße 7

70178 Stuttgart

Tel.: 07 11 / 2 39 54 - 19
Fax: 07 11 / 2 39 54 - 16
frank.winkler@vdek.com
www.vdek.com
% @vdek_BW

30. April 2024

Gemeinsam für eine starke ambulante Versorgung vdek und MEDI einigen sich auf Grundsätze für eine wohnortnahe ambulante Versorgung im Land

Stuttgart. Der Verband der Ersatzkassen e.V. (vdek) und MEDI Baden-Württemberg e.V. haben sich vor dem Hintergrund der aktuell anstehenden strukturellen Herausforderungen im ambulanten und stationären Bereich auf Grundsätze für eine gute ambulante ärztliche Versorgung verständigt.

Beide Verbände sind sich einig, dass insbesondere die ambulanten Praxen, die aktuell das Rückgrat der GKV-Versorgung darstellen, gefördert werden müssen. Hierzu sind faire Rahmenbedingungen für Vertragsärztinnen und -ärzte eine Grundvoraussetzung. Das gilt insbesondere bei der Ambulantisierung vormals stationär erbrachter Leistungen.

vdek und MEDI messen ebenso dem Einsatz von nichtärztlichem Praxispersonal zur Sicherung der ambulanten Versorgung eine hohe Bedeutung zu. Funktionierende digitale Versorgungsangebote sollen darüber hinaus den Patientinnen und Patienten einen einfachen Zugang in die Versorgung ermöglichen und gleichzeitig die Ärzteschaft von bürokratischen Aufwänden spürbar entlasten.

Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) ist Interessenvertretung und Dienstleistungsunternehmen aller sechs Ersatzkassen, die zusammen über 28 Millionen Menschen in Deutschland versichern, davon über 3 Mio. Versicherte in Baden-Württemberg. Damit sind die Ersatzkassen im Bund die größte Krankenkassenart.

- Techniker Krankenkasse (TK)
- BARMER
- DAK-Gesundheit
- Kaufmännische Krankenkasse KKH
- Handelskrankenkasse (hkk)
- HEK Hanseatische Krankenkasse